



2020年6月

龍谷大学の学生の皆さん

新型コロナウィルス感染症の拡大により、皆さんと同じように多くの人々がこれまでとは異なる日々を強いられました。外出が制限され、これまで普通に会っていた友人や家族にすら会えなくなりました。そして、この経験を通して、誰もが人は一人では生きていけず、人や社会とのつながりのなかで生きていることを痛感したのではないかと思います。

Peachは、低運賃の航空輸送サービスを提供することで、多くの方々にご利用いただき、人や地域、国とつながることでその経験から得られる喜びを感じていただきたいと考え「ヒト・モノ・コトの交流を深めるアジアのかけ橋となり、人間愛を育むエアラインとなる」ために、2012年に関西空港を拠点に就航した航空会社です。

一部の地域を除き非常事態宣言は解除されましたが、飛行機を使った人々の移動が以前のような状態に戻るには数年はかかると言われており、航空業界を取り巻く環境はとても厳しくなりました。つまり、私たちPeachも皆さんと同じように、この大変な環境を乗り越えなければなりません。

一方で私たちPeachは、自分たちが大変な時こそ他者を思いやることができる会社でありたいと考えています。そして、このような状況の中で、私たちと同じように大変な環境にある学生の皆さんのために何かできることはいかないかとの想いから、機内食用のたこ焼きを皆さんに召し上がっていただきたいと考えました。Peachでは、現在、新型コロナウィルス感染症拡大防止のため全ての機内サービスを停止しており、機内食も提供できなくなりました。このたこ焼きは上空でお客さまの旅の思い出とともに美味しく召し上がっていただるためにその出番を待っていたにも関わらず、機内食用の食材倉庫に在庫として積み重なり、飛行機に搭載されることもなく廃棄を待つばかりでした。このたこ焼きをお召し上がりいただく際は、ぜひ、10000メートル上空のPeachでの空の旅に思いをはせてください。

これまで通りにはいかないことはたくさんあるでしょう。でも、私たちは「人とつながる」という少し前まで当たり前だった世界は必ずまたやってくると信じています。こうして、皆さんともつながることができたのですから。

次は、皆さんと空港や機内でお会いし、再びつながることができる日を待っています。

Peach Aviation 株式会社
広報・サステナビリティ室長

百目木 直人



Peach は、現在、国内線 22 路線、国際線 17 路線に就航しています。

今後も日本各地そしてアジアを結ぶ LCC として、もっと気軽にご旅行を楽しんでいただけるよう、路線をさらに拡大していきます。



www.flypeach.com/

国内線

大阪 3,590 円~(片道) 東京 3,590 円~(片道) 鉄路 5,490 円~(片道)
札幌 4,390 円~(片道) 仙台 4,390 円~(片道) 新潟 4,390 円~(片道)
福岡 3,990 円~(片道) 長崎 3,890 円~(片道) 宮崎 4,490 円~(片道)
鹿児島 4,490 円~(片道) 奄美 4,790 円~(片道) 沖縄 4,090 円~(片道)
石垣 6,890 円~(片道)

国際線

ソウル 5,280 円~(片道) 台北 4,780 円~(片道) 高雄 4,980 円~(片道)
香港 6,980 円~(片道) 上海 8,380 円~(片道) バンコク 9,980 円~(片道)

*新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、国際線は全路線運休、国内線は 6 月 19 日に全路線での運航を開始します。

*たこ焼きは、必ずアルミホイルを外してラップを被せてレンジで 5 分（500W の場合）加熱してください。